



Jan. 1912

A tous nos abonnés : Bonne et Heureuse Année !!

Chronique du sanctuaire

Novembre 1911. — Le glas tristement et pieusement sonne à nos clochers. Sa voix, ouatée d'une neige précoce, s'en va, le soir vers 8hrs, soupirer à tous les foyers de la paroisse. Elle passe comme un appel de l'au-delà, et à ce passage le travail cesse, les rires tombent, tandis que les amis, les étrangers, les visiteurs unis aux membres de la famille se mettent à genoux pour répondre à la prière pour les morts.

Prions donc pour les morts. Pour nos morts d'abord : pour ceux dont les noms forment, à la fin de chaque numéro de nos *Annales*, une longue liste lugubre. Ces morts, ce sont nos abon-